

Sitzung vom 18. November 2015

Protokoll Fachschaftsratssitzung

Anwesend: Lisa Pusch, Dirk Slawinsky, Johanna Bänsch, Gunnar Grandel, Hannah Niemand, Constanze Ackermann Nora Gersie

Entschuldigt: Fabian Pramel, Fabiana Ferro, Stefan Back

Gäste: Sebastian Budig, Maximilian Wiesner

Bauhaus-Universität Weimar
Fachschaft Architektur
& Urbanistik
Marienstraße 18
99423 Weimar

fachschaft@
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

*Die Redeleitung wird von Gunnar geführt.
Das Protokoll wird von Constanze geführt.*

Die Sitzung wird um 20:18 Uhr eröffnet.

>>> öffentlicher Teil der Sitzung <<<

TOP 1: Formalia

- Beschlussfähigkeit gegeben
- Protokoll vom 11. November bestätigt mit 6/7 Stimmen

TOP 2: Berichte aus Gremien

2.1. Vorstellung (Eingeschobener TOP)

- (Vorzogen als Gast) Vorstellung Maximilian Wiesner (Master Urbanistik) als studentischer Vertreter im Institutsrat des IfEU, Stellvertreter Frederik Schneider (Master Europäische Urbanistik)
- Ansprechpartner für Anliegen am IfEU

2.2: Stuko- Sitzung (Johanna)

- Haushaltssitzung Stuko
- Geld von Referenten (nur noch 30€ im Monat) und Fachschaftsräten wird gekürzt (Fachschaftsfahrten gekürzt auf 1.500€, 0,85€ pro Studierende pro Fachschaft/vorher 1€)
- Finanzierung Initiativen bleiben bestehen/ müssen auch Rechenschaft ablegen
- Bauingenieure nicht erfreut/ BauFak selbst bezahlen, profitieren nicht so sehr von Initiativen
- Nächstes Jahr Verteilung nach „Grad“ der Rechenschaft, nicht der Studierendenzahlen
- Insgesamt weniger Studierende, deswegen weniger Geld

- Geld muss zurückgelegt werden für Stuko-Mobil etc.

2.3: Stuko-Vorstand (Nora)

- Klausurtagung am 21. Und 22. November besprochen
- Programm per Mail und Facebook
- Stuko-Bericht, Ersti-Woche, Anwerben von mehr Leuten, gemeinsame Satzung etc. soll besprochen werden
- Generalschlüssel nicht mehr bei Sabine, sondern bei Frederik Sukop (meist im Maschinenraum anzutreffen)
- RektoratsAG für Flüchtlingsarbeit sucht Studentische Vertreter/ Interesse von WEhelp und Initiative für Flüchtlinge (IfF)

2.4: Ausschüsse

- Ausschuss Studium und Lehre (Gunnar)
- Nachteilsausgleiche am wichtigsten/am meisten diskutiert
- AG Lehrstrategien Text ausgearbeitet und im Ausschuss bestätigt
- Senat hat dadurch gute Handlungsleitfaden gegeben, mehr Kompetenzen an Ausschüsse übertragen
- z.B. Anwesenheitsregelung kann besser Fakultätsübergreifend diskutiert werden
- darf jetzt Empfehlungen aussprechen/mehr Diskutieren
- (Beschwerde wissenschaftlicher Mitarbeiter, dass sie zu viele Aufgaben von Professoren übernehmen, z.B. Lehraufträge)

2.5: Treffen mit Kanzler wegen Uni-Haushalt (Nora/Lisa)

- Bis April 2016 neue „Kunsthochschule“
- Schutzschirm von 200.000€ für Übergang, dass die Neugründung organisiert werden kann/ Labore eingerichtet werden können etc. („STEP-Schutz“)
- Gründungskommission auch mit studentischen Vertretern/
- Neue Ziel- und Leistungsvereinbarungen für 2016 werden gerade ausgehandelt

2.6: Neues

- Neue Kommission Verteilung von BachelorPlus Studium
- Prüfungsausschuss Bachelor Architektur braucht zusätzliches Mitglied/ eventl. Nachbesetzung von Hannah? //zwei neue Leute

TOP 3: fsrA&U

3.1: Post / Finanzen / Termine

- 12.12.15 Lebkuchenwettbewerb
- 19.11.15 Podiumsdiskussion Park an der Ilm (19 Uhr)
- 25.11.15 Informationsveranstaltung Senat „Struktur Kunst und Gestaltung“, 15-16 Uhr

3.2.: Allgemein Außenarbeit

- -

3.3: allgemeine Fachschaftsratsordnung (Nora)

- Neue Ordnung erst nach Nachbesetzung neuer Mitglieder abstimmen
- Vielleicht hat Sebastian Lust?
- 3.4: Klausurtagung Themen (Nora)
 - Keine weiteren Anmerkungen/Vorschläge
- 3.5: Fabian Pramel (Nora)
 - soll Fabian Vorstandsmitglied bleiben?
 - Fabian wird als Vorsitzender abgewählt
 - Lisa schlägt sich als stellvert. Vorsitzende vor
 - Dirk als Vorsitzender bestätigt
 - Lisa als stellvert. Vorsitzende bestätigt
 - Haushaltsausschuss Neubesetzung für Fabian über weite Verteiler
- 3.6: Protokolle und Einladungen zu FSR-Sitzungen (Nora)
 - Einladungen und TO soll vorher veröffentlicht werden, damit Interessierte themenspezifisch zu den Sitzungen kommen können

TOP 4: Sonstiges

4.1: Lebkuchenwettbewerb

- Dirk: Johanna würde sich um Preise kümmern (so halb), Dirk kümmert sich um Jury
- Lisa: Caro Seeling hat Erfahrungen aus dem letzten Jahr berichtet
- S140 bis 13 Uhr nicht besetzt (durch Hannah!! ☺)
- Julian hat Kaffee und Kuchen eingetragen, was ist das? Julian Buxmeier
- Start: 12-15 Uhr, 15.30 Uhr Siegerehrung
- Danach Kuchenverzehr

- 13.12.15 eventl. Winterfest mit Stura zusammen

4.2: Fachschaftswerbung

- Fotos mit Ämtern, um Ansprechpartner der Studierendenschaft näher zu bringen

4.3: Open Space?

- Name immer noch fraglich, auch Open Space als Arbeitstitel ändern, weil festgeschriebener Begriff
- Nicht „einladen“, sonder Beteiligung soll sich von selbst generieren
- „Rolle“ der Fachschaft? Moderiert, gibt Rahmen, tritt als Dienstleister auf?
- Neu gegründet, die Fachschaft tritt nicht als Fachschaft an sich auf
- Aufgeräumt? Aufgetaut? A&U- Wortspiele sind nicht erlaubt!

4.4: Vorstellung

- Vorstellung Sebastian Budig (Master Architektur) interessiert an Fachschaftsarbeit
- Fleißsticker für Nora (Anwerbung von neuen Mitgliedern)

TOP 5: Schlussformalia

- was ist aus dieser Sitzung für die Studierenden festzuhalten?

Medienministerzusammenfassung

- nächste Sitzung am 25.11.2015, 20 Uhr, Einladung
- Festlegung Protokollführung/Redeleitung

- Protokollführung: Johanna
- Redeleitung: Dirk

Die Sitzung wird um 21:49 Uhr geschlossen.